

## Reinventing Cities

### **La Ville de Montréal lance Réinventer Montréal 2**

**Montréal, le 12 juin 2020** – Le responsable de l'habitation, de la gestion et de la planification immobilière, des Grands parcs et des espaces verts au comité exécutif, M. Robert Beaudry, et le maire du Sud-Ouest, M. Benoit Dorais, sont fiers d'annoncer la participation de Montréal au C40 pour une deuxième année. Les promoteurs, architectes, concepteurs et développeurs sont invités à prendre part à l'appel à projets pour transformer un site sous utilisé en un projet novateur qui va redynamiser le secteur tout en luttant contre les changements climatiques.

« À titre de membre du réseau C40 depuis 2016, Montréal poursuit ses efforts afin de réduire ses émissions de gaz à effet de serre. Nous visons toujours à devenir une ville plus résiliente et durable ainsi qu'un exemple de ville intelligente et éco responsable. Forts de notre participation dans le passé, nous poursuivons l'aventure cette année avec un nouveau site, celui-ci situé dans l'arrondissement du Sud-Ouest. Nous invitons les gens du milieu à proposer des projets en transition écologique innovants à caractère mixte dont les retombées auront un impact tangible à long terme sur les plans sociaux et économiques », a lancé M. Beaudry.

En 2019, la Ville de Montréal a sélectionné le site de l'ancienne cour de voirie de la Commune pour sa première participation à Reinventing Cities. Le jury a arrêté son choix sur le projet « Demain Montréal » de l'équipe formée de Pomerleau, du groupe d'architectes ACDF Architecture, Gensler architecture et Design Canada ainsi que l'Office de l'éclectisme urbain et fonctionnel.

Pour Réinventer Montréal 2020-2021, la Ville poursuit ce projet de transition écologique et propose de redynamiser le 4000, rue Saint-Patrick, situé dans l'arrondissement du Sud-Ouest, un site industriel de quelque 300 000 pieds carrés.

« Réinventer Montréal est une plateforme unique pour faire valoir le savoir-faire des concepteurs montréalais qui ont le souci de revaloriser des emplacements dans les arrondissements. Nous sommes très enthousiastes à l'idée de voir se réaliser un projet de transformation du site du 4000, rue Saint-Patrick. Au final, ce sont l'ensemble des citoyennes et des citoyens qui profiteront du développement de ce site qui, tout en offrant un cadre de vie éco-responsable, permettra la réappropriation de ce secteur de la ville », a affirmé M. Benoit Dorais.

Des séances d'information se dérouleront les 16 juin et 16 septembre concernant le projet du 4000, rue Saint-Patrick. Pour de l'information sur Reinventing Cities, sur le projet lauréat de Réinventer Montréal 2019 et sur le

site en compétition en 2020, on vous invite à visiter le <https://www.c40reinventingcities.org/fr/>

-30-

**Source :** Geneviève Jutras  
Attachée de presse principale  
Cabinet de la mairesse et du comité exécutif  
514 243-1268

**Renseignements :** Relations de presse  
Ville de Montréal  
[relationsmedias@ville.montreal.qc.ca](mailto:relationsmedias@ville.montreal.qc.ca)